

Beschlussvorlage

2025/SVS/199

öffentlich

Stadtvertretung der Reuterstadt**Stavenhagen****Annahme einer Spende
Seniorenweihnachtsfeier 2025**

<i>Organisationseinheit:</i> Kämmerei <i>Bearbeiter:</i> Berit Neumann	<i>Datum</i> 29.09.2025 <i>Einreicher:</i>
---	--

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Geplante Sitzungstermine</i>	<i>Ö / N</i>
Finanzausschuss (Vorberatung)	14.10.2025	Ö
Hauptausschuss (Entscheidung)	22.10.2025	N

Beschlussvorschlag

Der Hauptausschuss beschließt die Annahme einer Spende in Höhe von

500,00 EUR

(fünfhundert 00/00 EURO)

von Herrn

Matthias Konrad

Stavenhagen

für die Ausrichtung der Seniorenweihnachtsfeier 2025.

Sachverhalt

Siehe Artikel Nordkurier vom 08.09.2025

Die Seniorenweihnachtsfeier findet am 12.12.2025 statt.

Für die Ausrichtung der Feier wurden im Haushalt 2025 8.000 EUR eingeplant. Eintrittsgelder wurden in Höhe von 1.500 EUR veranschlagt.

Die Spende in Höhe von 500 EUR trägt zur Reduzierung des städtischen Anteils, jetzt nur noch 6.000 EUR, wesentlich bei.

Der o. g. Betrag wurde am 16.09.2025 in der Stadtkasse eingezahlt.

Gemäß § 5 Abs. 7 der Hauptsatzung der Reuterstadt Stavenhagen entscheidet der Hauptausschuss über die Annahme der Spende.

Finanzielle Auswirkungen:

Ja	Nein		
1. Gesamtkosten der Maßnahmen (Beschaffungs-/ Herstellungskosten)	2. Jährliche Folgekosten/-lasten	3. Finanzierung/ Eigenanteil (i.d.R. = Kreditbedarf)	4. Einmalige oder jährliche laufende Haushaltsbelastung (Mittelabfluss, Kapitaldienst, Folgelasten)

€	€	€	ohne kalkulatorische Kosten) €
Veranschlagung im Ergebnishaushalt im HH-Jahr: Sachkonto:	Veranschlagung im Finanzhaushalt im HH-Jahr: Finanzkonto:		Keine Veranschlagung

Anlage/n

1

Artikel Nordkurier vom 08.09.2025 (öffentlich)



Parcours auf dem Acker: Am 13. September ist im Stavenhagener Ortsteil Pribbenow wieder Stoppelcross angesagt, alles wieder für einen guten Zweck.

Lokal

⌚ 2 min.

Stoppelcrosser mit Herz: Warum hier Motoren auf einem Acker dröhnen

Zum vierten Mal lädt eine Gruppe begeisterter Motorradfahrer zum Stoppelcross nach Stavenhagen. Im Mittelpunkt steht aber nicht Action.

Kirsten Gehrke

Stavenhagen Wenn Motoren aufheulen und der Duft von Benzin in der Luft liegt, dann ist es wieder so weit: Nach den Mähdreschern kommen die Freizeit-Motorsportler auf den Acker. Der Stoppelcross in Stavenhagen geht am Sonnabend, 13. September, in seine vierte Runde. Im Ortsteil Pribbenow erwarten die Organisatoren rund 100 Fahrerinnen und Fahrer. Auf ei-

nem abgesteckten Feld-Parcours wollen sie sich spannende Rennen liefern - ob auf Crossmaschine, Buggy, Simson oder Quad.

Das Ganze ist jedoch mehr als ein Wettbewerb. Es geht nicht nur um Geschwindigkeit und Action. Im Mittelpunkt steht das Miteinander und die Unterstützung guter Zwecke. So wird auch diesmal wieder der gesamte Erlös der Veranstaltung gespendet. Zum einen für Senioren, zum anderen für das Kinder- und Jugendwohnheim des DRK in Stavenhagen. So verbindet der Tag sportliche Leidenschaft mit sozialem Engagement.

„Wir möchten nicht nur Motorsport zeigen, sondern auch Menschen zusammenbringen“, erklärt Michael Jirsch. Er und einige seiner Kumpels - vom KfZ-Mechaniker, Landwirt, stellvertretenden Lagerleiter bis Krankentransportfahrer und Beamten - hatten vor vier Jahren die Idee, nachdem sie einen Fernsehbeitrag über ein Motocross-Rennen auf einem Acker in Vipperow in der Müritzregion gesehen hatten. Zusammen sind sie ein etwa zehnköpfiges Team. Alle sind begeisterte Motorradfahrer und Hobby-Crosser.

Beim **Stoppelcross** sei jeder willkommen, ob zum Mitfeiern, Anfeuern oder einfach, um einen schönen Tag mit der ganzen Familie zu verbringen. Für Verpflegung und Unterhaltung abseits der Strecke sei ebenfalls gesorgt. „Es soll ein runder Tag für Jung und Alt werden“, so Jirsch. Zu finden ist der Acker zwischen Pribbenow und Rottmannshagen, den der Landwirtschaftsbetrieb Gropp aus Klockow zur Verfügung gestellt hat.

„Es ist alles ausgeschildert, oder einfach dem Gehör folgen“, rät Jirsch. Dann findet jeder hin. Von 9 bis 12 Uhr können die Starter die Strecke beim Training testen, bevor ab 13 Uhr dann die Läufe in verschiedenen Klassen stattfinden.